

No hemos perdido el piso, subraya en el Edomex Se acabaron los gobiernos de las minorías y los ricos, señala AMLO

● Se creará una universidad para alumnos de medicina en parque Ecológico de Texcoco, anuncia

EL RELEVO CONTINUARÁ LA TRANSFORMACIÓN, DICE

Terminó la oligarquía, ahora es gobierno del pueblo, asegura López Obrador

Prosiguió ayer su gira por el estado de México con visitas a Texcoco y Chimalhuacán

RENÉ RAMÓN

CORRESPONSAL

CHIMALHUACÁN, MÉX.

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que tiene muy claro que seguirá trabajando para el pueblo, que no ha perdido el piso y que ya se acabaron las oligarquías.

“Sabemos de dónde venimos y hacia dónde vamos y nuestro amo siempre será el pueblo de México”, declaró el mandatario de gira por el estado de México, donde encabezó actos masivos en Texcoco y Chimalhuacán para presentar los avances de los Programas del Bienestar, y sostuvo que su gobierno ha sentado las bases de la transformación del país y que no puede haber retrocesos. “Para atrás, ni un paso, ni siquiera para tomar impulso”, dijo.

Acompañado de la gobernadora Delfina Gómez y de la presidenta municipal Sandra Luz Falcón, a quienes les besó la mano antes de iniciar la ceremonia en Texcoco, así como de otros funcionarios federales y locales, como la edil de Chimalhuacán, Xóchitl Flores Jiménez, el jefe del Ejecutivo aseveró que los gobiernos de las minorías y los ricos se acabaron, “ahora es auténtica de-

mocracia, gobierno del pueblo, para el pueblo y con el pueblo”.

Expresó que está contento porque cuando concluya su administración se retirará tranquilo, pues quienes lo sustituirán “van a ser mujeres y hombres con convicción y va a continuar la transformación de México”.

Como parte de su primera gira por esta entidad desde que comenzó el gobierno de Gómez Álvarez, el Presidente supervisó también el proyecto de recuperación del lago de Texcoco y anunció que ahí se construirá una nueva universidad enfocada en la medicina.

En la Unidad Deportiva El Tepalcate, de Chimalhuacán, habló del inicio de su sexto y último año de gobierno y comentó que aunque sólo son 365 días, le rendirán como dos años, pues se siente dispuesto a continuar trabajando 16 horas diarias, incluyendo los sábados y domingos.

“Gracias al Creador y a la ciencia, estoy entero, estoy bateando arriba de .300”, declaró frente a una multitud de vecinos que le respondieron al unísono con un ruidoso coro de “¡relección, relección!”, a lo cual el mandatario respondió: “¡No!, eso

no”, y se definió como un maderista que se rige por el lema “sufragio efectivo, no relección”.

Antes, en las instalaciones de la Feria del Caballo en Texcoco, de igual manera respondió al ruego de la gente que le pedía a gritos que busque la relección en 2024.

La Jornada



POLÍTICA

El primer día de gobierno del presidente López Obrador...
Estado de Méx

“Quiero decirles que vamos a seguir trabajando para el pueblo, que no se nos subió el poder, no hemos perdido el piso, sabemos de dónde venimos y hacia dónde vamos. Y nuestro amo siempre será el pueblo de México.”

Habló de los recursos públicos que se han destinado a los diversos programas sociales durante su sexenio y anunció obras de infraestructura urbana para Chimalhuacán, donde la mayoría de los habitantes vive en rezago social.

“Vamos a hacer, en el tiempo que me queda, un programa para desarrollo urbano de Chimalhuacán. La mitad lo va a aportar el gobierno del estado y la otra mitad la Federación”, externó, y adelantó que regresará a esta localidad en tres meses.

Delfina Gómez expuso que en lo que va del mandato de López Obrador se han destinado 78 mil millones de pesos a la agenda del Bienestar en el estado de México. “Estos recursos no se han desviado hacia el bolsillo de algunos corruptos, como ocurría en el pasado. Hoy se entregan sin intermediarios, estos recursos están en donde deben de estar, en manos del pueblo”.

En tanto, Leonel Cota Montaña, director de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), cuyos dos primeros años de vida estuvieron marcados por una trama de corrupción que dejó faltantes por más de 9 mil 500 millones de pesos, subrayó que la empresa busca reivindicarse.

“Queremos que Segalmex, que ha pasado por una época dura, reivindique sus valores dentro de la Cuarta Transformación de hacer un trabajo para el pueblo, para la comunidad, y ese propósito lo vamos a lograr”, indicó.

López Obrador concluirá su gira por el estado de México este domingo en un recorrido por los municipios de Chalco, Ixtapaluca y Valle de Chalco.

Con información de
Arturo Sánchez Jiménez

Estoy entero para los últimos 365 días de mi administración y los haré rendir





▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador, con la gobernadora Delfina Gómez Álvarez en el recinto de la Feria del Caballo de Texcoco. Foto Cuartoscuro

